



Saudações Amigas!

Missão Intitucional



Olá! Hier folgt unser neuer Newsletter. Viel Spaß beim Lesen!



Wir lernen von unserer Realität

Die Gegend und die Situation kennenzulernen, derer wir angehören, ist sehr wichtig, da wir uns so die Schwierigkeiten und auch Notwendigkeiten hier vor Augen führen und bewusst machen können.

Beispielsweise machen wir auch gemeinsame Touren durch unser Viertel. Kürzlich sind wir dabei in die Gesundheitsstation gegangen, in der die Kinder mit den Patienten ins Gespräch kamen und hinterher viele Fragen an Maria do Amparo stellten, der Leiterin der Station, die ihnen alles zufriedenstellend beantworten konnte.



Foto: - Retirada por Wagner

Bei den Kleinen gehen wir die ganze Sache spielerisch an, um sie auf diese Weise an die so wichtige Thematik heranzuführen und dafür zu sensibilisieren.



Foto: - Retirada no Espaço no Espetro do PDS



Foto: - Retirada por Vagner 05/09/2016

Jeden Morgen trifft sich, neben den regulären „Lerngruppen“, eine 20köpfige Gruppe von unterschiedlichen Kindern unterschiedlichen Alters, die besonders an Themen wie Hygiene, Ernährung und Erziehung auf spielerische Weise herangeführt werden, um sie so ans Lernen und Leben heranzuführen und es ihnen später zu erleichtern..

Eines unserer größten Ziele ist es, die Freundschaften hier zu festigen und den Kindern Zeit zu schenken, die sie hier verbringen können, auch wenn sie gerade nicht in die Schule gehen, um sie „von der Straße“ zu holen. So verbringen wir viel Zeit mit ihnen, in der wir ihnen ihre Kultur näherbringen und ihre künstlerische Seite fördern, indem wir mit ihnen spielen, singen, tanzen, Videos gucken und Gespräche führen zu verschiedenen - auch brisanten und sie betreffende - Themen.



Festa

7. September: Nationalfeiertag in Brasilien – Brasilien feiert seine Unabhängigkeit

Seit Brasiliens Unabhängigkeit von Portugal im Jahre 1822 gilt der 7. September jährlich als Feiertag, an dem viele Umzüge und Festivitäten zelebriert werden. Hier bei uns verkleiden sich die Kinder unter anderem als Indianer, singen die Nationalhymne, nachdem wir deren Sinn besprochen haben, basteln und malen die brasilianische Flagge und präsentieren kleine Stücke, die zeigen, wie es zur Unabhängigkeit Brasiliens kam.

Die wichtigste Aufgabe jedoch sahen wir darin, mit den Kindern zu besprechen, dass wir ein Brasilien wollen ohne Vorurteile, ohne soziale Ungerechtigkeiten, dafür aber mit einer guten Erziehung und Bildung für jedes einzelne Kind.



unterstützt

durch



**Eine Welt
Laden**

Vielen Dank!

PROGRAMAÇÃO ESPECIAL "OUTUBRO - MÊS DA CRIANÇA/ TEMA: MUNDO DA FANTASIA"

01/10 – "PASSEIO

ECOLOGICO – Praia de
Jauá"

07/10 – Oficina

socioeducativa "PALESTRA"

10 Á 14/10 – "SEMANA DA